



**6 Pièces**

**237 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02SJF0**

**Prix NC**

**St-Tropez**

Maison à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclu. À l'abri des regards, propriété rénovée composée d'une maison principale d'environ 300 m<sup>2</sup> (237 m<sup>2</sup> hab.) avec studio indépendant sur un terrain de 917 m<sup>2</sup> avec piscine et accès direct à la plage. Elle dispose de 4 chambres avec salles de bains, dont une suite parentale de 55 m<sup>2</sup>, une cuisine équipée ouverte sur la double pièce de vie avec vue imprenable sur la mer et sur le port. Studio. 3 places de parking.

Sole agent. Sheltered from view, renovated property comprised of the main house of approx. 300 m<sup>2</sup> (living space 237 m<sup>2</sup>) with an independent studio, in grounds of 917 m<sup>2</sup> with a swimming pool and direct access to the beach. It offers 4 bedrooms with bathrooms including a master suite of 55 m<sup>2</sup>, a fully equipped kitchen opening out to the double living-room enjoying unimpeded views of the sea and harbour. Studio. Three parking places.

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)